



LA USAL TOMA PARTE EN LA FERIA DE MOVILIDAD DE MÉXICO

La Usal ha participado en la feria de movilidad 'Estudia y Descubre España', organizada por el Ministerio. La actividad se celebró en la sede del Centro Cultural de España en México, y hasta allí se desplazaron para tomar parte el decano de la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero, y la directora de la Oficina de Representación de la Usal en la UNAM, Marta Fuertes, que ofrecieron sendas conferencias: 'Principios y valores de la Universidad en el siglo XXI' y 'Estudiar en España: sistema universitario y experiencias de movilidad', respectivamente.



La directora de la Oficina de Representación de la Usal en la UNAM, Marta Fuertes, durante su ponencia.